



Morena: mañana, plan sobre consulta para elegir ministros

Morena en la Cámara de Diputados presentará este martes detalles de su propuesta para un debate público, "conversatorios y foros", para recabar opiniones de expertos, incluidos ministros, sobre la viabilidad de una consulta pública para la designación de integrantes de la Corte, anunció el coordinador de la bancada, Ignacio Mier.

En un comunicado, expresó que el objeto de la consulta es informar a la ciudadanía si quiere que se revise el procedimiento para la designación de ministros.

La consulta, insistió, sería funda-

mental, porque mientras "los otros dos poderes han tenido revisiones permanentemente de sus procedimientos para la elección o designación de sus integrantes, no ha sido así en el caso de la Suprema Corte".

Aclaró que la consulta sugerida no busca definir un procedimiento, es decir, "si es a través del voto directo y universal de la gente, en una elección"; sino que los ciudadanos sepan, "qué es la Corte, cómo se integra, cuántos la integran, cuáles son las atribuciones y cómo se designan" los ministros.

De la Redacción